

Bunt, statt monoton. Eine Exkursion zu den Ackerkräutern

19.6.2020 13:59 von Jakob Schenk

Am 12. Juni fand unser 2. Feldtag am Kalksee in Binenwalde zum Thema überbetrieblicher Naturschutz statt. Ein Schwerpunkt in diesem Jahr war der Schutz bzw. die Förderung von Ackerwildkräutern. Die Veranstaltung wurde gemeinsam mit dem Naturpark Stechlin-Ruppiner Land und der Rheinsberger Preußenquelle organisiert.

[Hier, gibt es eine schöne Zusammenfassung der Veranstaltung \(Preußenquelle\).](#)

[Außerdem berichtete die MAZ: Artikel](#)



